

TEMA: ¿QUÉ ESTÁS DISPUESTO A DEJAR PARA SEGUIR A JESÚS?

TEXTO: MARCOS 10:17-22 Al salir él para seguir su camino, vino uno corriendo, e hincando la rodilla delante de él, le preguntó: Maestro bueno, ¿qué haré para heredar la vida eterna? 18 Jesús le dijo: ¿Por qué me llamas bueno? Ninguno hay bueno, sino solo uno, Dios. 19 Los mandamientos sabes: No adulteres. No mates. No hurtes. No digas falso testimonio. No defraudes. Honra a tu padre y a tu madre. 20 Él entonces, respondiendo, le dijo: Maestro, todo esto lo he guardado desde mi juventud. 21 Entonces Jesús, mirándole, le amó, y le dijo: Una cosa te falta: anda, vende todo lo que tienes, y dalo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo; y ven, sígueme, tomando tu cruz. 22 Pero él, afligido por esta palabra, se fue triste, porque tenía muchas posesiones.

MARCOS 10:46-52 Entonces vinieron a Jericó; y al salir de Jericó él y sus discípulos y una gran multitud, Bartimeo el ciego, hijo de Timeo, estaba sentado junto al camino mendigando. 47 Y oyendo que era Jesús nazareno, comenzó a dar voces y a decir: ¡Jesús, Hijo de David, ten misericordia de mí! 48 Y muchos le reprendían para que callase, pero él clamaba mucho más: ¡Hijo de David, ten misericordia de mí! 49 Entonces Jesús, deteniéndose, mandó llamarle; y llamaron al ciego, diciéndole: Ten confianza; levántate, te llama. 50 Él entonces, arrojando su capa, se levantó y vino a Jesús. 51 Respondiendo Jesús, le dijo: ¿Qué quieres que te haga? Y el ciego le dijo: Maestro, que recobre la vista. 52 Y Jesús le dijo: Vete, tu fe te ha salvado. Y en seguida recobró la vista, y seguía a Jesús en el camino.

En estos versículos que hemos leído para comenzar encontramos dos historias muy distintas, **UN JOVEN RICO Y UN MENDIGO CIEGO** pero con un mensaje poderoso para nuestra vida cuando las comparamos.

Podemos ver que ambos personajes tuvieron un **ENCUENTRO PERSONAL CON JESÚS**, pero cada uno de ellos **TUVIERON ACTITUDES DIFERENTES** al llamado del Señor

COMPAREMOS LAS ACTITUDES DE ESTOS DOS HOMBRES Y TOMEMOS VALIOSAS ENSEÑANZAS PARA NUESTRA VIDA.

I) AMBOS TENÍAN ALGO QUE ERA MUY VALIOSO PARA ELLOS

(Marcos 10:22) Pero él, afligido por esta palabra, se fue triste, porque tenía muchas posesiones.

(Marcos 10:50) Él entonces, arrojando su capa, se levantó y vino a Jesús.

Podemos ver que **EL JOVEN RICO TENÍA MUCHAS POSESIONES**, comodidades, seguridad y estatus.

Y podemos ver también que **BARTIMEO TENÍA SU CAPA**, era todo lo que él tenía, su capa era lo único que lo cubría y protegía en su vida de mendigo.

Al igual que estos dos hombres **TODOS TENEMOS ALGO QUE CONSIDERAMOS VALIOSO O IMPORTANTE EN NUESTRA VIDA**, puede ser algo material, puede ser una relación, un pecado secreto, una costumbre, un hábito, un proyecto personal, amistades, negocios, etc.

Pero la pregunta clave es: ¿ESTARÍAMOS DISPUESTOS A SOLTARLO SI JESÚS NOS LO PIDE?

II) LAS ACTITUDES DE AMBOS FUERON MUY DIFERENTES: UNO RESPONDIÓ CON TRISTEZA Y EL OTRO CON GOZO Y FE

(Lucas 18:22-23) Jesús, oyendo esto, le dijo: Aún te falta una cosa: vende todo lo que tienes, y dalo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo; y ven, sígueme. 23 Entonces él, oyendo esto, se puso muy triste, porque era muy rico.

(Marcos 10:49-51) Entonces Jesús, deteniéndose, mandó llamarle; y llamaron al ciego, diciéndole: Ten confianza; levántate, te llama. 50 Él entonces, arrojando su capa, se levantó y vino a Jesús. 51 Respondiendo Jesús, le dijo: ¿Qué quieres que te haga? Y el ciego le dijo: Maestro, que recobre la vista.

El joven rico estuvo delante del Señor, tuvo un encuentro personal con Dios, **PERO SE FUE TRISTE**, porque no estuvo **DISPUESTO A DEJAR LO QUE MÁS AMABA**, no quiso soltar lo que Jesús le pidió.

Pero podemos ver que el ciego Bartimeo **ARROJÓ SU CAPA Y CORRIÓ HACIA JESÚS** sin dudar, con una actitud de gozo y de fe. Al arrojar su capa, mostró su fe: “No voy a necesitar esto más, Jesús me cambiará la vida.”

De la decisión que ambos tomaron **PODEMOS VER DOS RESULTADOS MUY DIFERENTES:**

Bartimeo estuvo **DISPUESTO A SOLTAR O DEJAR LO ÚNICO QUE TENÍA** y ganó a Cristo.

El joven rico **SE AFERRÓ A LO MUCHO Y NO ESTUVO DISPUESTO A SOLTARLO** pero se quedó sin Jesús.

Es importante comprender que **LO QUE ESTAMOS DISPUESTOS A DEJAR REVELA CUÁNTO VALORAMOS A CRISTO.**

III) LO QUE ESTAMOS DISPUESTOS A ENTREGAR O DEJAR NOS DEMUESTRA QUIÉN ESTÁ EN EL TRONO DE NUESTRO CORAZÓN (MATEO 6:21) Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón.

La capa era lo único de valor que poseía Bartimeo, **PERO NO LA RETUVO**, estuvo dispuesto a dejarla para atender el llamado del Señor.

Las riquezas eran el tesoro del joven, **Y NO LAS SOLTÓ**, podemos ver que ese joven rico no poseía riquezas, sino que **LAS RIQUEZAS LO POSEIAN A ÉL**

Esto nos demuestra que lo que no podemos soltar revela quién es verdaderamente nuestro dios y **JESÚS NO QUIERE COMPARTIR EL TRONO DE NUESTRO CORAZÓN CON NADA NI CON NADIE.**

En la historia del Joven Rico y de Bartimeo podemos ver dos finales muy diferentes: **UNO LO SIGUIÓ, EL OTRO SE ALEJÓ**, el joven rico estuvo cerca de la salvación, estuvo cerca del salvador de su alma, pero lastimosamente **AMABA MÁS LAS RIQUEZAS QUE AL SEÑOR** y ese es la razón por la cual muchas personas terminan en condenación (**Juan 3:19**) **Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas.**

FRASE: “El verdadero Señor de tu vida no se mide por tus palabras, sino por lo que estás dispuesto a dejar por Él.

CONCLUSIÓN: Tanto Bartimeo como el joven rico tuvieron una oportunidad única frente a Jesús. Ambos oyeron su voz. Ambos recibieron atención del Maestro. Pero solo uno soltó lo que tenía y lo siguió. ¿Qué estás aferrando en tu vida que no te permite seguir al Señor con libertad? ¿Qué necesitas soltar hoy? El Señor te dice como al joven rico: “Una cosa te falta... ven, sígueme, tomando tu cruz.”